

校長室だより

夢に向かって共にのびる児童の育成

令和6年6月3日 文責 校長 鶴田剛大

最後まで最高の笑顔でがんばろう

心地よい風が吹く中、体育大会が実施できました。応援合戦を皮切りに、徒走やダンス、団体競技など、一人一人が自分の力を出し切り、また、集団でこれまで練習してきた成果を発揮した体育大会でした。

感動をありがとう！

保護者の皆様、地域の方々、応援ありがとうございました。これからもよろしくお願いたします。



赤組の迫力ある応援



団結力を発揮した白組



開会宣言



音楽に合わせて踊りました



必死で綱を引きあいます。



バトンもうまく渡せたね

PTAの皆様、駐車場の誘導や写真撮影、後片付け等のご協力、ありがとうございました。



プール掃除6年生に感謝！



砂上げ隊に感謝！



学校案内の2年生に感謝！



素敵な音色を響かせよう！

6月の主な行事

- ／ 4(火).25(火) 委員会活動
 - ／ 5(水) 全校朝会
 - ／ 7(金) 読み聞かせ(今年度はじめて)
 - ／ 11(火) 不審者対応避難訓練
 - ／ 11(火).12(水) プール開き
 - ／ 11(火).18(火) クラブ活動
 - ／ 12(水)~19(水) 家庭学習がんばろう週間
 - ／ 14(金) 芸術劇場ワークショップ(6年)
 - ／ 17(月) お茶摘み体験(3年)
 - ／ 17(月)~24(月) 図書館祭り
 - ／ 21(金) 授業参観 ②1.2.3年 ③4.5.6年
- ※駐車場は、運動場をご利用ください。

プール掃除の次の日の朝…

「**プール きれいになってるよ!**」

2階のベランダから子供たちの声。6年生に聞かせてあげたかったです。6年生は、全校のためにプール掃除を一生懸命に行いました。

約10か月使用していなかったプールや更衣室、トイレも見違えました。

6年生の皆さん ありがとうございます。水泳の学習が楽しみです。